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Zitat von myfreexp 

Ganz im Gegenteil wäre Fortuna mit ihm als Co-Trainer zweimal fast in die 3. Liga
abgestiegen. Erst als er zu den Buyern transferiert wurde, ist Fortuna aufgestiegen und
hat in der folgenden Saison ganz ohne ihn souverän den Klassenerhalt geschafft.

Du kannst Dich aber doch noch an den allgemeinen Aufschrei erinnern, als Funkel noch nicht
das Standing in Düsseldorf hatte und viele eher ein Abrutschen in die Verhältnismässigkeit
fürchteten.

Der Mehrwert eine Co Trainers ist oft nicht wirklich ablesbar, aber wenn eben diese nahezu alle
Spieler der ersten und Zweiten Liga von der Anlage her kennt und viele Jugenbereiche U19 und
U17 ständig beleuchtet kann man doch von geballter Fachkompetenz sprechen oder?

Hamburch und Schalke waren dumm dieses Juwel ziehen zu lassen...

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/21463-peter-hermann-sport-direktor/?postID=2919367#post2919367

https://www.glubbforum.de/forum/thread/21463-peter-hermann-sport-direktor/?postID=2919172#post2919172
https://www.glubbforum.de/forum/thread/21463-peter-hermann-sport-direktor/?postID=2919367#post2919367

